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日  時  令和７年(2025年)２月２７日（木）１５：００～１５：５０ 

場  所  本部管理棟３階 第１会議室 

出 席 者  別紙のとおり 

 

 

議事概要の確認 

令和６年度（2024 年度）第５回経営協議会の議事概要（案）を確認した。 

 

学長から、大学の活動状況等について、資料１に基づき説明があった。 

 

審議事項 

１ 令和６年（2024 年）人事院勧告への対応（資料２－１～２） 

   小代委員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、本件を了承し、役員会に付議する 

  こととした。 

   

２ 国立大学法人大分大学会計規則の一部改正（資料３）   

   小代委員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、本件を了承し、役員会に付議する 

  こととした。 

 

報告事項 

１ 令和７年度（2025 年度）大分大学予算案の概要（資料４） 

  小代委員から、資料に基づき報告があった。 

  成果を中心とする実績状況に基づく配分について、尾崎委員から、本制度には問題があ 

ると思っているが、制度上、その枠組みの中で対処していかなければならない。大分大学 

においては、まず、グループ内順位が 28大学中 20 位台である状況を改善することによっ 

て、大幅な予算措置が見込めるのではないかとの意見があった。また、岡委員から、評価 

指標の中に地域貢献に係る項目がないことが、地方大学にとっては不利であるが、努力出 

来る部分について重点的に取り組むことが最も効果的である旨の発言があった。 

 

２ 寄附講座の設置（資料５－１～２） 

   杉尾委員から、資料に基づき報告があった。 

   桑野委員から、中九州横断道路の開通などの社会インフラ整備の進展や九州における半 

導体産業の進出等、大学においても様々な可能性が広がる時期であることから、引き続き、 

寄附講座の増加へ向けた努力をしてほしいとの意見があった。また、岡委員から、自治体に 

よる支援を促進するためには、例えば寄附講座の中に地域連携講座等を設置するなどの工 

夫も必要である旨の発言があった。 

  

 ３ 令和７年度（2025 年度）一般選抜志願状況（資料６－１～３） 

   松田副学長から、資料に基づき報告があり、尾崎委員から、以下の意見があった。 

  ・地域別の志願状況の変化を分析することが、志願倍率向上のヒントとなるかもしれない。 

  ・18 歳人口の急激な減少を見据え、首都圏の私学は危機感を持って入試広報等を行ってい
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る。今のうちから危機感を持って志願者減少の予防策を講じておかなければ、５年後には

手遅れになる。 

・オープンキャンパスでは、保護者へのアピールが欠かせない。また、在学生による説明が 

 志願者をより惹きつける。 

・高校訪問は、形式的に行うのではなく、優秀な学生の輩出校を重点的に訪問する等の工夫 

 が必要である。 

  

４ 令和７年（2025 年）４月からの理事等の体制（資料７－１～３）  

学長から、資料に基づき報告があった。 

 

 ５ 令和６年度卒業式・学位記授与式及び令和７年度入学式（資料８） 

小代委員から、資料に基づき報告があった。 

 

 

 

 

説明資料 

令和６年度第５回経営協議会議事概要（案） 

資料１   大分大学の活動状況 

資料２－１ 令和６年人事院勧告への対応について（案） 

資料２－２ 新旧対照表（職員給与規程等） 

資料３   国立大学法人大分大学会計規則の一部改正について 

資料４   令和７年度大分大学予算案の概要 

資料５－１ 寄附講座「たけた循環器病学講座」設置申請資料 

資料５－２ 寄附講座「消化器がん先端診療学講座」設置申請資料 

資料６－１ 令和７年度（2025 年度）一般選抜志願状況（概要） 

資料６－２ 大分大学一般選抜（前期・後期）志願者推移（令和３年度～令和７年度） 

資料６－３ 令和６、７年度出身地域別志願者数（一般選抜） 

資料７－１ 役員相関図（R7.4.1） 

資料７－２ 令和７年（2025 年）４月からの理事等の分担 

資料７－３ 令和７年４月１日付け任命予定の次期教育学部長の決定について 

資料８   令和６年度卒業式・学位記授与式及び令和７年度入学式について 

 

 

 

 

 

 

 
 


